



Pièces	4 Pièces
Superficie	213 m²
Référence	CA8-251
Prix	4 500 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans l'aile Orlamonde de la prestigieuse résidence pieds dans l'eau Palais Maeterlinck, au Cap de Nice, un luxueux appartement 3 chambres en duplex est désormais disponible à la vente. D'une superficie de 213 m², avec une terrasse supplémentaire de 21 m², cet appartement de prestige bénéficie d'une vue mer imprenable. L'appartement se compose d'une spacieuse pièce de réception avec une cuisine américaine équipée, ainsi que de trois chambres en suite. L'intérieur a une décoration contemporaine immaculée et bénéficie d'une lumière naturelle abondante grâce à ses grandes baies vitrées ...

Situated in the Orlamonde wing of the prestigious waterfront residence Palais Maeterlinck, on Cap de Nice, luxurious duplex 3-bedroom apartment is now available for sale. Spanning an area of 213 sq.m, with an additional 21 sq.m terrace, this prestigious flat boasts breathtaking sea views. The apartment features a spacious reception room with an open-plan fitted kitchen, along with three en suite bedrooms. The interiors has an immaculate contemporary decoration and benefits from ample natural light through its large bay windows offering a stunning view through the sea. The apartment is situated ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

